



„Die kleinen Strolche“ aus Oberveischede hatten beim Besuch der Bäckerei viel Spaß. Danach stärkten sich „Die kleinen Strolche“ mit leckeren Kuchen und kühlen Getränken.

Foto: privat

Backe, backe Kuchen, die Strolche haben gerufen

Kindergarten schaut den Bäckern in Oberveischede über die Schulter und machen ihr eigenes Brot

OBERVEISCHEDE. Viel Spaß hatten „Die kleinen Strolche“ beim Besuch der Bäckerei Sangermann. Nachdem sich Jungen und Mädchen des örtli-

chen Kindergartens die Backstube mit den großen Backöfen angesehen hatten, konnten sie selbst aktiv werden: Sie stachen Teig mit Formen aus

und verzierten ihn dann mit bunten Streuseln. Danach stärkten sich „Die kleinen Strolche“ im „Backes“ mit leckeren Kuchen und Geträn-

ken. Abschließend durften die Kinder die selbst gebackenen Plätzchen und „Backesbrötchen“ mit nach Hause nehmen.